

## **Lernferien an der Wolfsburg**

In der ersten Woche der Herbstferien habe ich an den „Lernferien- Begabungen fördern“ in der Wolfsburg teilgenommen. Die Woche dort stand unter der Fragestellung: „Globalisierung- Brauchen wir mehr oder weniger davon?“

Rund um das Thema haben wir Orte wie den Flughafen Düsseldorf, die BIB Essen, das Haus Düsse oder das Essener Schauspielhaus, die Casa, besucht. Doch wir haben auch viel über das Motto diskutiert, haben ein Journal mit unseren eigenen Berichten erarbeitet und uns auch noch lange nach den Vorträgen über die entstandenen Meinungsverschiedenheiten unterhalten.

Trotz meiner Angst, nicht mit den anderen Schülern warm zu werden, wurden wir alle, schon am ersten Tag beim Gruppentraining (im eigenen Hochseilgarten der Wolfsburg), eine eingeschweißte Gruppe, so dass wir abends noch gemütlich zusammensaßen und uns über unsere unterschiedlichen Lebenslagen unterhielten.

Ich freue mich schon auf das Nachtreffen in den Osterferien, wo wir einen professionellen Fotokurs machen werden. Unsere Bilder werden dann im 2. Quartal vor ca. 15.000 Gästen in der Wolfsburg ausgestellt, wo normaler Weise sonst nur Profikünstler gezeigt werden. Also eine große Ehre für uns.

Insgesamt war es eine schöne Zeit!

Marie Poos